
順位
議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

１.
これまでの委員会代表質問を受けて、防災・減災対策は進んでい
るか。
①新年度予算での対応は。
②初期の対応策と防災訓練を見直すべきでは。
③コロナ禍での避難所のあり方は。

２.
情報発信のあり方と災害対策をよりリアルにすべきでは。

１.
障がい福祉に係る計画の進捗及び今後の課題は。
【関連質問の通告あり】

障害者優先調達推進法に対する取組みは。
【関連質問の通告あり】

１.
コロナ禍で初めてとなる予算編成をどのように工夫されたのか。

第５次総合計画前期基本計画の最終年における総括と後期計画へ
の反映は。

１.
１２月定例会一般質問以降、取組んだ事例は。

２.
１２月定例会一般質問以降、取組んだ事例は。

１.
芸術祭の目的と市民への周知は。

市民参加（飲食店、宿泊事業者、市民ボランティア等）の状況と
見込みは。

来場者数の見込みは。

２.
今回示した個別施設計画（案）は、経費削減・総量抑制につなが
るのか。

３.
過疎法の運用は。
①現過疎法は、本年３月末に期限となるが、来年度以降はどのよ
　うになるのか。
②八坂・美麻地区の過疎対策との兼ね合いは。

１.
感染者の把握（ＰＣＲ検査）と予防（ワクチン接種）の課題は何
か。

国民健康保険税と介護保険料減免措置の周知・徹底を図れるか。

事業者支援の拡充を図れるか。

２.
運用についての課題を解決できるか。

２

４番
社会文教委員会

代表
傳　刀　　　健
[一問一答]

障がい福祉ビジョンについて
(1)

(2)

災害の現実に学べ
(1)
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１

１５番
総務産業委員会

代表
髙　橋　　　正
[一問一答]

災害対応について
(1)

「がんばろう！大町応援券」について
(1)

４
１０番

大　和　幸　久
[一問一答]

水道ビジョンについて
(1)

３
１３番

岡　　　秀　子
[一問一答]

コロナ禍における市長の政治姿勢と財政運営について
(1)

(2)

(1)

(1)

５
１６番

大　厩󠄃　富　義
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭開催について
(1)

(2)

(3)

公共施設管理個別施設計画について

新過疎法について

生活保護について
(1)

６
１２番

平　林　英　市
[一問一答]

新型コロナウイルス感染症対策について
(1)

(2)

(3)
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[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
参加と協働の担い手である自治会の現状と課題について、行政の
考えは。

１.
小中学校再編の課題は。

２.
公共施設管理をどう進めるのか。

１.
様々な課題を抱える人たちに、どう支援の手を差し伸べるのか。

２.
コロナ禍においてこそ、人と人をつなぐ「文化の灯」を。

１.
行政組織、職員としての危機管理はいかに。

１.
市における農産物の食品ロスと地産地消の取組みは。

大町市森林整備計画と森林資源の活用は。

１.
事業目的及び成果と課題は。

今後の運営計画は。

２.
交付実績及び経営指導は。

３.
アーティスト・イン・レジデンス事業７年間の成果と、今後の活
動計画は。

市民の芸術文化活動へ支援の充実を。

文化会館・図書館を地域文化の拠点に。

１.
市内感染の経験を踏まえた大町総合病院での体制づくりと市の対
応は。

２.
さらに市民や事業者の声を反映するには。

３.
中止や延期の判断基準は。

市民の理解を得るために何をすべきか。

１.
コロナ禍の中、実施できるのか。

２.
「地下水の保全及びかん養に関する指針」の取組状況は。

７
５番

降　旗　達　也
[一問一答]

市民参加と協働のまちづくりについて
(1)

コロナ禍における地域の活性化策について
(1)

９
７番

太　田　昭　司
[一問一答]

コロナ禍における「誰一人取り残さない」取組みについて
(1)

(1)

８
２番

山　本　みゆき
[一問一答]

教育行政について
(1)

公共施設管理について

１１
８番

一本木　秀　章
[一問一答]

ＳＤＧｓ２０３０アジェンダに向けた農林業の取組みについて
(1)

(2)

１０
１４番

二　條　孝　夫
[一問一答]

内部統制制度の導入について
(1)

芸術文化によるまちづくりについて
(1)

(2)

(3)

起業支援補助金について
(1)

困窮する市内事業者への支援施策について
(1)

１２
６番

神　社　正　幸
[一問一答]

コワーキングスペースについて
(1)

(2)

(1)

１４
１１番

宮　田　一　男
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭について
(1)

アルプス地域地下水保全対策協議会について

北アルプス国際芸術祭について
(1)

(2)

１３
１番

中　村　直　人
[一問一答]

新型コロナウイルス感染対策について
(1)
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議 席 番 号
氏       名
[質 問 形 式]

質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
第３次男女共同参画計画で実現に至っている施策、実現に至って
いない施策は。

働く場における男女共同参画の進捗状況は。

人権を意識した男女共同参画を今度どのように進めていくのか。

１.
ＧＩＧＡスクール構想をもって子どもたちに何を期待するのか。

子どもたちの情報モラルをどのようにして育むか。
１６

４番
傳　刀　　　健
[一問一答]

ネット社会の危険から子どもたちを守るための取組みについて
(1)

(2)

１５
３番

大　竹　真千子
[一問一答]

男女共同参画社会実現に向けた取組みについて
(1)

(2)

(3)
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